



Dekanatsratsitzung am 27.9.2010



Bei der Sitzung des Dekanatsrates (Dekanat Gmünd - Millstatt) am Montag, dem 27. September 2010 im Pfarrhof Seeboden war diesmal auch Domkapitular Matthias Hribernik zu Gast. Da die Amtsperiode des Dechanten und Dechant Stellvertreters mit 31. Oktober 2010 zu Ende geht, ist es wieder an der Zeit, einen Dreieuvorschlag für den Nachfolger zu wählen und an den Hw. Hr. Bischof zu senden.



Domkapitular Matthias Hribernik dankte unserem Dechanten P. Wilhelm Freytag SCJ für seine vorbildliche Arbeit recht herzlich. Er übernahm auch die Wahl für die Nachfolge Vorschläge.

Zuerst wählten die Priester und die Laien getrennt drei Kandidaten, dann wurde nochmals eine resultierende Wahl vorgenommen. Diesen Dreieuvorschlag nahm Domkapitular Matthias Hribernik mit nach Klagenfurt und überreichte diesen dem Hw. Hr. Bischof.

Zum Abschluss lud das Dekanat zu einer kleinen Stärkung ein.



Nach der Stärkung ging es wieder in die Pfarren zurück.
Zuvor aber hatten die Raucher
noch eine kleine Nachbesprechung am Hinterhof des Pfarrhofes.

Diese Seite wurde am 04.10.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt